

« La Roulotte »

Nous les confirmands 2016, nous avons comme projet de créer un espace de rencontre.

A partir d'une roulotte de chantier que nous allons restaurer à l'aide de matériaux récupérés et grâce à notre travail, nous pourrons aller à la rencontre des jeunes, offrir un lieu de partage, de convivialité, d'écoute et de discussions sur différents thèmes.

Cette expérience nous aidera à mieux faire connaissance, à vivre ensemble, partager de bons moments et réaliser un projet commun qui nous conduira vers notre confirmation de notre foi en Dieu.

